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Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Steinke fragte, ob die Platzerweiterung für Grundschule notwendig ist, oder ob es 
besser wäre, den Hang als solchen bestehen zu lassen und einen Zaun herum 
aufzustellen. 
 
Die angedachten Maßnahmen sind keine Platzerweiterung, sondern sorgen für eine 
Verbesserung der derzeitigen Situation in dem entsprechenden Bereich. Bei einsetzendem 
Regen wird immer wieder der Schulhof durch Schlamm verschmutzt. Durch die Schaffung 
einer terassenförmigen Abstufung der Hanglage wird dies in Zukunft minimiert. 
 
Eine Absperrung kann nicht in Betracht gezogen werden, da der Hang bzw. die Treppe den 
Zugang zu den weiter obenliegenden Flächen gewährleistet, wo die Schülerinnen  und Schüler 
in den Pausen- sowie Hortzeiten die Möglichkeit haben zu spielen. 
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